

Mitteilung

im: **Verwaltungsausschuss**

Betreff: Rechtsstreit wegen Festival "Viva Afro-Brasil" 2006

Bezug: Vorlage 354/06 und 24/06

Die Verwaltung teilt mit:

Die Verwaltung hat sich mit den Klägern dahingehend verständigt, dass die Stadt ebenso wie die Kläger den Rechtsstreit betreffend das Festival „Viva Afro-Brasil“ 2006 für erledigt erklären wird. Die Verwaltung wird den an das Gericht gerichteten Antrag auf Feststellung, dass die erteilte Erlaubnis für das Festival 2006 vor Ablauf des vorgesehenen Veranstaltungstermins 14./15.07.2006 die Kläger nicht in ihren Rechten verletzt hat, zurücknehmen.

Ferner sagte die Verwaltung den Klägern zu zu prüfen, ob die Stadt einen Teil der Kosten der Kläger, die über die gesetzlichen Kosten hinausgehen, übernimmt. Die Kosten für die Stadt belaufen sich danach auf ca. 2.000 bis 3.000 Euro (= Gerichtskosten + gesetzliche Anwaltskosten; je nach dem, ob ein oder zwei Verfahren angenommen werden), sowie einem noch nicht bezifferten Betrag für die Übernahme darüber hinaus gehender Kosten.

Die Fortführung des Rechtsstreits hat aus Sicht der Verwaltung für die Stadt keine Aussicht auf Erfolg.